



EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

A FAMILIAS DE COQUIMBO

Ecomercado Solidario ha entregado más de 22 toneladas de alimentos

Desde su puesta en marcha en noviembre de 2023, el Ecomercado Solidario del FOSIS en Coquimbo ha beneficiado a más de 1.300 familias con la entrega gratuita de alimentos, totalizando más de 22 toneladas distribuidas en la comuna puerto.

Este programa, impulsado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS) en conjunto con el municipio de Coquimbo, tiene como propósito rescatar alimentos en buen estado que no serán comercializados y entregarlos a personas en situación de vulnerabilidad económica. Los beneficiarios son seleccionados bajo criterios de focalización definidos por el municipio.

El director regional del FOSIS, Michael Manque, destacó el impacto positivo de la iniciativa y al respecto sostuvo

Más de 1.300 familias han sido beneficiadas con esta iniciativa, que gracias a su buena evaluación, continuará en la comuna.

que "hemos logrado entregar más de 22 mil kilos de alimentos a familias de Coquimbo, muchas de ellas compuestas por personas mayores. Este programa

piloto ha marcado una diferencia real en la vida de quienes más lo necesitan, y gracias a su buena evaluación, nos alegra anunciar que continuará en la comuna". Una de las integrantes del grupo motor del proyecto, Gabriela Gómez, valoró el enfoque social y ecológico del Ecomercado y destacó que "me gusta mucho el rescate de alimentos, no solo por la ayuda directa a las personas que lo necesitan, sino también por el impacto ecológico. Es un tema que nos importa mucho".

El programa ha centrado su atención especialmente en los adultos mayores. Así lo explicó Cristóbal Reyes, director de Desarrollo Comunitario del municipio de Coquimbo. "Este Ecomercado ha tenido un recorrido exitoso en poco tiempo. Se trata de una iniciativa de economía circular que recupera alimentos que de otro modo terminarían en vertederos, y los redirige para cubrir necesidades básicas. En sectores como San Juan, donde muchas personas mayores enfrentan carencias, este apoyo es fundamental", afirmó.